La vieille boulangerie

cède sa place à un duplex

La «Bakery» qui a connu ses heures de gloire il y a plusieurs décennies et qui était devenue une nuisance publique et parfois une «piquerie» fait maintenant partie de l'histoire de Prévost. C'est M. Richard Piché qui s'est porté acquéreur du terrain et de la bâtisse. Celle-ci a été démolie et elle fera place à un immeuble (voir illustration) qui a reçu l'accord du Comité consultatif d'urbanisme et celui du Patrimoine.



Le 41° Groupe Scout de Prévost

Une activité de nettoyage revient depuis 14 ans

Nathalie Guillemette

La 14° édition annuelle du nettoyage de la route 117 à Prévost a eu lieu samedi dernier le 3 mai 2003.

Les jeunes et les animateurs du 41° Groupe Scout de Prévost sont donc heureux de remercier les nombreux commanditaires qui soutiennent un des buts fondamentaux du scoutisme, soit le respect et l'embellissement de l'environnement.

Nous tenons à souligner la grande participation de nos jeunes et le soutien des parents bénévoles. Tous ont grandement apprécié cette expérience des plus enrichissante.

D'année en année, de nettoyage en nettoyage, nous sommes à même de constater que les gens sont de plus en plus sensibilisés à l'importance de préserver la qualité de leur environnement. De moins en moins de déchets se retrouvent sur les abords de la 117.

En fait, nous constatons que notre B.A. annuelle pourrait bien devenir inutile sous peu si ce n'était de la présence de certaines grandes chaînes de restauration rapide dans notre région. Une bonne partie des déchets ramassés aux abords de la 117 est en effet constituée de sacs, d'emballages d'hamburgers, de contenants à frites et de verres de boissons gazeuses. Curieusement, l'une des plus importantes de ces chaînes de restauration rapide qui mise sur une clientèle très jeune comme nos scouts a refusé, encore cette année, de soutenir et de commanditer notre B.A. annuelle, contrairement à plusieurs autres commercants et restaurateurs de la région qui se sont une fois de plus montrés très généreux.

À cet égard, nous tenons particulièrement à souligner la généreuse participation de Jean Paquette du Mini Golf Paquette qui a fourni le dîner, une crème glacée et une partie de golf à tous les participants, jeunes et moins jeunes. Le restaurant A&W du Carrefour du Nord nous a par ailleurs gracieusement fourni les biscuits et le jus.

Un gros merci à nos généreux commanditaires

Nous remercions aussi la Ville de Prévost pour nous avoir apporté le soutien technique requis à la réussite de notre activité. Nous nous en voudrions de ne pas remercier sincèrement tous nos autres commanditaires sans qui cette activité ne pourrait avoir lieu:

Dépanneur Boni-Soir (Pétrole Goyer), Animalerie Poutchy, Alain

Viau automobile, Artisan Jos Bergot, Aux délices Champêtres, Aux trouvailles d'Élaine, Aviron chasse & pêche, Billard Le Contact, Bois Dalpé & fils inc., Cours Windows IE, Clôture Clobec, La Caisse populaire Desjardins de la Rivière-du-Nord (succ. Prévost), Pièce d'auto CFP inc., Granite Lacroix inc., L'ardoisière, Le café des Artisans, Le Marché de la Jardinière, l'épicerie Axep, Les puits Artésiens Christian Monette, Les pompes Duc, Menuiserie Daniel Champagne, Pépinière G. Lorrain & fils inc., Prev-Automobile, Quincaillerie Monette inc., Resthôtel, Resto du marché, Services Entretien Extérieur Vidéozone, Desnoyers, Adrien Meloche, Jules Filion, autos, camions, Restaurant l'Escale, Finition de meuble Sylvain Bélair, Flog, Vitrerie Filion Lemieux, Coiffure chez Françoise, Dépanneur Olympique

Nous finissons bientôt notre année scoute. Nos jeunes auront passé encore une année bien remplie.

Nous sommes très heureux, comme adultes, de pouvoir soutenir une association internationale qui s'occupe des jeunes de notre région.

Nous sommes très fiers de les voir se surpasser, faire des activités hors du commun et démontrer leur savoir-faire. Ils ont tous des talents cachés qu'ils découvrent en eux par le biais de ces activités. Les jeunes apprécient énormément faire une foule d'activités qu'ils n'ont pas toujours la chance de faire à la maison ou l'école.

Les 30 et 31 mai prochain aura lieu le Camp de la Montée. Ce rituel annuel scout sert de passage aux jeunes qui «montent» dans une unité plus élevée après avoir atteint la plupart de leurs objectifs dans l'unité précédente. Nous profitons aussi de cette occasion spéciale pour souligner le nombre d'années de scoutisme des jeunes et des adultes. Concrètement, cela se fait par la remise de noeuds et de foulards scouts aux jeunes et par des décorations pour les adultes (2 ans, 5 ans etc.). Les unités clôtureront leur année avec le fameux Camp d'été que tous les jeunes attendent toujours avec impatience.

La Super disco

La dernière disco de l'année aura lieu le vendredi 20 juin 2003, de 19h à 22 h30, au gymnase de l'école Valdes-Monts. Le coût d'entrée est toujours de 5 \$, ce qui donne droit à trois consommations (jus ou liqueurs), aux chips à volonté et à deux tirages. Bienvenue à tous nos jeunes.





